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INDICAÇÃO Nº ____ /2019 
Vereador: Rogério da Silva Rocha 
 
 
Senhor Presidente, 
Caros Edis. 
 

INDICO, após satisfeitas as formalidades regimentais e ouvido o esclarecido Plenário, 
ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itapemirim, DR. THIAGO PEÇANHA 
LOPES, que interceda junto à Secretaria de Obras e Urbanismo, para que viabilize, de 
forma urgente a reforma da creche “Maria da Penha”, na Vila de Itapemirim, neste 
município.  

 

Sala das Sessões, 
Itapemirim-ES, 14 de março de 2019. 

 

 

Rogério da Silva Rocha 

Vereador – PC do B 

J U S T I F I C A T I V A: 

A presente propositura tem como objetivo, a reforma da creche Maria da Penha 
na Vila de Itapemirim, pois a mesma encontra-se em péssimo estado de conservação, 
com paredes, tetos deteriorados, pisos quebrados e ainda, com boa parte do seu 
espaço físico interditado por não ter condições de ser utilizado e por oferecer risco aos 
funcionários, alunos e transeuntes. O que não elimina o risco de uma criança, pais, 
funcionários ou até mesmo pessoas que passam nas proximidades, sofrerem um 
acidente com a queda de telhas ou parte das ferragens que estão soltando-se.  

Tal obra visa proporcionar uma melhor comodidade e segurança para todos os 

alunos e funcionários desta instituição de educação infantil, e com isso deixar mais 

tranquilos os pais que necessitam deixar seus filhos na creche para poderem trabalhar 
e garantir seu sustento. Pois com essa crise que o pais atravessa, é cada dia mais 
comum as mães terem que deixar seus lares em busca de uma oportunidade no 
mercado de trabalho para auxiliar nas despesas da família. É de fundamental 
importância à conclusão desta reforma para que estas mães tenham a certeza que 
seus filhos estarão sendo bem cuidados e em lugar seguro. Por isso é que solicito a 
Vossa Excelência, providências neste sentido a fim de atendermos aos anseios dos 
moradores.  

Assim sendo, esperamos que o Prefeito Municipal acate esta propositura, cujo 
objeto representa o interesse dos moradores da sede do município, e solicito aos 
ilustres pares apoio a presente indicação. 
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